

La libération du patriote portoricain prisonnier depuis 34 ans aux États-Unis est exigée à Cuba



La Havane, 30 mai (RHC).- La directrice de l'ACNU, l'Association Cubaine des Nations Unies, Soraya Álvarez, a signalé que la libération du patriote portoricain Oscar López, prisonnier depuis 34 ans aux États-Unis, est une question de justice et de droits de l'Homme.

Dans la Mission de Porto Rico à La Havane, l'ACNU a émis une déclaration dans laquelle elle condamne cet emprisonnement injuste et elle souligne qu'Oscar López est le prisonnier politique portoricain qui a passé plus longtemps en prison pour avoir défendu l'indépendance de son pays.

Le document rappelle également les multiples résolutions émises par le Comité de Décolonisation de l'ONU demandant la libération de ce combattant et exhortant les forums de la société civile internationale à se joindre à la campagne pour sa libération.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57729-la-liberation-du-patriote-portoricain-prisonnier-depuis-34-ans-aux-etats-unis-est-exigee-a-cuba>



Radio Habana Cuba